

Prämiertes Schmuckstück aus alter Scheune

Franz Schaufler GmbH aus Sasbachwalden für den Umbau ihres Ausstellungshauses von Fachjury ausgezeichnet

Sasbachwalden/Köln (gat). Wie man traditionelle Architektur und Baustoffe mit modernen Baukörpern kombinieren kann, bewies die Franz Schaufler Kreativer Holzbau GmbH aus Sasbachwalden in der alten Scheune seines Ausstellungshauses Schauwerk im Büchelbach 10.

Das Projekt reichten Franz und Adrian Schaufler für den »Sanierungspreis 14« in der Kategorie Holz bei der Kölner Verlagsgruppe Rudolf Müller ein, die diesen Preis mit ihren Fachzeitschriften »Bauen mit Holz«, »DDH Das Dachdecker-Handwerk«, »Der Zimmermann« und »klempner magazin« alljährlich ausschreibt.

Eine Fachjury aus Architekten, Bauschaffenden und Redakteuren wählte das Schaufler-Projekt aus einer Vielzahl von Bewerbern unter die besten drei Sanierungsobjekte, aus denen die Leser der Fachzeitschriften online den Sieger für den »Sanierungspreis 14« kürten.

Der erste Platz wurde einem Mitbewerber zuerkannt, aber auf Platz zwei wurde der Schaufler GmbH per Urkunde bestätigt, dass es durch beispielhaftes Handwerk in Qualität, Innovation und Wirtschaftlichkeit überzeugt habe. Über diese Auszeichnung freute sich die Familie Schaufler am Ende sehr und stieß darauf bei der Ehrungs-Gala in Köln mit einem Glas Sekt an. Am Sonntag, 30. November, ist das prämierte Objekt bei einem Schautag im Büchelbach 10 von 11 bis 18 Uhr zu besichtigen.



Die sanierte alte Scheune der Franz Schaufler Kreativer Holzbau GmbH im Büchelbach in Sasbachwalden fand Anerkennung beim Sanierungspreis 2014.

Foto: Berthold Gallinat